

令和4年度 松浪地区まちぢから協議会 第1回 運営委員会 議事録

2021-5-18 書記 刈間

1. 開催日時

令和3年5月18日(水) 10:30～12:00

2. 開催場所

松浪コミュニティセンター ホール1・2

(進行・・・末松副会長)

3. 出席者(敬称略)

(1) 茅ヶ崎市市民自治推進課 : 三浦、加藤、忠隅、疋田

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照 32名

(3) 傍聴者: なし

4. 配布資料

- ① 令和3年度 松浪地区まちぢから協議会 第1回 運営委員会 次第
- ② 令和4年度 松浪地区まちぢから協議会部会長等の選任
- ③ 令和4年度 松浪地区まちぢから協議会役員等の体制に関する基礎資料
- ④ 松浪地区まちぢから協議会委員構成資料
- ⑤ 松浪地区まちぢから協議会自治会長部会分担金集計表
- ⑥ 茅ヶ崎市行政機構に基づく職員配置表
- ⑦ 令和4年度まちぢから協議会連絡会情報交換会について
- ⑧ パブリックコメントの実施を予定している案件について
- ⑨ 自治会向け環境学習会について
- ⑩ 全国瞬時警報システムの全国一斉情報伝達試験の実施について
- ⑪ 茅ヶ崎市民生委員児童委員協議会広報誌「おひさま」の配布協力について
- ⑫ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況

5. 開 会 挨拶・・・前田会長

6. 議事に先立って、茅ヶ崎市消防団第12分団から令和3年度の分団活動報告と決算報告及び令和4年度予算報告の説明が行われた。

7. 議 事

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り

(1) 各部会長の選任について

*資料②③:資料②に基づいて各部会長等の選任が提案され承認された。防災部会においては副部長の中井氏、自治会部会長の渡邊氏が会長を補佐していくこととなった。また、資料③に基づいて総

会で承認を受けた役員、推薦委員、コミュニティセンター管理運営委員について報告された。

(2) その他 特になし

8. 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告

(1) 防災対策部会

第1回防災対策部会を5月19日に行なう。従来のような開催はできないが、中止ではなく、市と協議をしながらできる形を模索していく。

第2回防災対策部会を7月21日 19:00～ に開催する。

(2) 自治会長部会

今年度自治会長部会部会長の渡邊氏より挨拶があった。

(3) 市民安全部会

*資料⑫:茅ヶ崎市内の犯罪発生状況

今年に入り常磐町でオレオレ詐欺が1件発生した。一昨年が9件、昨年が4件、今年も早1件発生とコロナに関係なく詐欺事件は発生している。各自治会でも機会をとらえて注意喚起をお願いしたい。

(4) 自治会館の管理運営について

今年度から管理運営委員会会計となる滝川氏より挨拶があった。

(5) 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」・コミカフェの管理運営について

松浪コミセンは人数の制限が続いている。いつから元通り使えるのか利用者からの問い合わせも増えている。市と相談しながら早く平常に戻したい。

子どもの家「なみっこ」は切り絵など子供たちのためにできる事を模索しながら頑張っている。大きな切り絵のペンギンが泳いでいるのでぜひのぞいて欲しい。

(6) 松浪コミカフェ管理運営について

材料費などの高騰により一部商品を値上げした。ご理解とご協力をお願いします。5月14日から曜日限定ランチを始めた。今までの火曜日に加え土曜日にもランチを提供する。250円券9枚綴りで2000円の利用券を販売している。

(7) 松浪地区まちぢから協議会HPの現状報告

*HPクリック回数は15回/日になっている。

次回まつなみだよりは6月15日発行予定。ゴミの出し方の工夫について広く地域の皆さんから役立つアイデアを募集し、まつなみだよりに乗せていきたいと考えている。自治会長宛てに掲示用のラミネートした案内を用意したので、掲示して欲しい。PTAの皆さんも学校で掲示できれば子供たちからのアイデアも募集したい。

(8) 会計からの報告

繰り越しが60万円ほどある。今年度の活動がどれほどできるかにもよるが、適正な繰越金を考慮すると

少し多い。地域住民にとってより良い活動のために資金を使いたい。1年かけて皆さんと有意義な事業を検討していきたい。

9. 各団体からの報告

出席者の全団体から行事等の報告があった。各団体総会は書面評決により実施したところがほとんどであったが、役員会は対面で実施し始めているという報告が多かった。

10. まちぢから協議会連絡会からの報告

*資料⑦⑧⑨⑩:まちぢから連絡協議会情報交換会、パブリックコメント、出前講座、Jアラートについて説明があった。また、6月5日のビーチクリーンについて各自治会できるだけ参加してほしい。自治会加入を促す案内を用意したので、未加入世帯にポスティングするなど活用して欲しい。との報告が行われた。

11. 閉会 ……末松副会長

次回 松浪地区まちぢから協議会運営委員会 6月15日(水) 9:30～ です。

以上